

#SÜD-OST 14. Juni 2022

# Auf den Spuren der Eisenbahn - der OV Lutherstadt Eisleben in Nürnberg

Nach zweijähriger Zwangspause durch Corona war es wieder einmal soweit: Der Ortsverband Lutherstadt Eisleben hat vom 10.06. - 12.06.2022 zum geschichtlichen Ausflug nach Nürnberg eingeladen. Bei strahlendem Sonnenschein und angenehmen Temperaturen konnten wir 40 Teilnehmer begrüßen.



Natürlich war es für uns als Eisenbahner eine Pflicht, das DB Museum zu besuchen. Dort haben wir viel über die Reichsbahn und Bundesbahn im geteilten Deutschland erfahren. Welche Aufgaben die Bundesbahn in der Marktwirtschaft hatte und welche die Reichsbahn in der Planwirtschaft.

Aber auch die Themen Reichsbahn und Nationalsozialismus standen auf dem Programm. Wir führten eine Stadtbesichtigung durch und am Samstagabend gab es unser Highlight: „Das Ritteressen“.

Es wurde genetztwerk und jede:r konnte vom Alltag abschalten. Ein gelungener und inhaltsreicher Ausflug, der auch im Jahr 2023 wieder stattfinden wird. Die Planungen dafür haben bereits begonnen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)